



Heidrun Weitz ist neben Marcus Porschert eine der tragenden Säulen in der gemeinschaftlichen WP Architektur für den Pferdesport. Von der Idee bis zum fertigen Projekt begleiten sie ihre Kunden ganzheitlich und mit viel Engagement. Kein Wunder: Sachverstand für Pferde und Architektur sind hier unter einem Dach vereint.

Foto: Jan Reumann

Bauen und Wohnen mit Pferden

Sachverstand für Pferde und Architektur vereint unter einem Dach

W wie Weitz, P wie Porschert – seit sieben Jahren sind die beiden diplomierten Architekten und leidenschaftlichen Pferdesportler, Heidrun Weitz aus dem südhessischen Wöllstadt und Marcus Porschert aus dem bayerischen Kammerstein, gemeinsam in der WP Architektur für den Pferdesport verantwortlich für

das Planen und Umsetzen im Bereich Bauen und Wohnen mit Pferden. Artgerechte Konzepte und tierschutzrelevante Belange werden in ihren bundesweit verteilten Projekten großgeschrieben.

Heidrun Weitz und Marcus Porschert kommen beide mit langjähriger Erfahrung aus der Gebäudeplanung und haben ihre Passion, die Pferde, zum Beruf ge-

macht. „Nicht nur die Liebe zu den Pferden verbindet uns, sondern wir ergänzen uns menschlich wie auch in der fachlichen Zusammenarbeit nahezu perfekt. Ich bin eher die Chaotische und Marcus der Stratege“, lacht Heidrun Weitz, die seit 2002 freiberuflich tätig ist. Durch den jahrelangen Umgang mit Pferden und die Kenntnis ihrer Bedürfnisse ist es ein Leichtes für die beiden Fachleute, diese in Gebäude und Plätze umzusetzen, in denen sich Menschen und Pferde wohlfühlen.

Verbunden mit ästhetischen Ansprüchen, denen sie gerecht werden, binden sich die gebauten Projekte harmonisch in die Umgebung ein. Hier vereinen sich Kompetenz, klare Struk-



Heidrun Weitz hat sich auch privat als Reiterin, Richterin im Turniersport sowie Funktionärin ganz dem Pferdesport verschrieben.
Foto: Jan Reumann

tur und Fachwissen mit großem Enthusiasmus. „Jede Aufgabe ist uns wichtig und wird mit dem gleichen Enthusiasmus begleitet. Ob es drei Boxen sind oder eine komplette Sport- und Zuchtanlage“, so Heidrun Weitz, die sich auch privat als Reiterin, Richterin im Turniersport sowie Funktionärin ganz dem Pferdesport verschrieben hat. „Das Wohl der Pferde hat oberste Priorität. Wir bauen für den Ort! Licht, Luft und Sonne sind unsere Elemente, ebenso wie eine sichere Umgebung, in der sich die Pferde unfallfrei bewegen können“, verrät Heidrun Weitz den Erfolg des Konzepts der WP Architektur für den Pferdesport, deren Schwer-

punkt aktuell mit Tätigkeiten im Süden von Deutschland liegt, wie etwa am Landesgestüt Schwaiganger oder beim Reit- und Rennverein Walldorf sowie beim Untergartenhof Goldbach bei Aschaffenburg.

Jedes Projekt eine neue Herausforderung

„Es macht unglaublich viel Spaß für den jeweiligen Ort, die Pferde und die Nutzung der Anlage zu entwerfen und dann zu sehen, wie es Gestalt annimmt“, sind sich Weitz und Porschert einig über ihre berufliche Vorgehensweise. „Die spezifischen Merkmale eines jeden Bauvorhabens werden herausgearbeitet und

mit den Bauherren bis ins Detail gemeinsam entwickelt“, spannen die beiden den Bogen weiter und erklären damit, wie wichtig die Zusammenarbeit auch mit den Auftraggebern ist. „Es ist für uns Philosophie und Verpflichtung zugleich, unsere Kunden ganzheitlich und umfassend zu begleiten. Ein optimales Ergebnis kann aus unserer Sicht nur dann entstehen, wenn die von Architekt und Auftraggeber gemeinsam entwickelte Idee zunächst bis zur ausführungsfähigen Planung fortgeführt wird. In der Bauphase kennen wir alle Zusammenhänge und setzen die Planung um. Ständige Transparenz für den Kunden im Hinblick auf Kosten und Termine führt zu einem am Ende für alle Beteiligten befriedigenden Ergebnis“, ergänzt Heidrun Weitz, deren Kernkompetenzen in den Bereichen Akquise, Kundenbetreuung, Masterplan, pferdefachliche Themen, Entwurfsplanung und Genehmigungsplanung liegen.

„Unser Büro entwickelt auch vorhabenbezogene Bebauungspläne, in denen die ganz spezifischen Merkmale des Projektes festgeschrieben werden. Mit dem geschaffenen Baurecht geht eine Genehmigung dann deutlich einfacher. Da die Vorhaben oft im Außenbereich liegen, ist es für den Bauherren angenehm, dass das Schaffen von Baurecht und die gesamte Planung in kompetenten Händen unseres Teams liegt“, so die Architekten unisono, die mit ihrem Büro alle Phasen der Gebäudeplanung abdecken: Von der Grundlagenermittlung über Vorentwurf und Entwurf bis zum Bauantrag gibt es bei WP alles aus einer Hand. Auch für die Umsetzung können Heidrun Weitz und Marcus Porschert ebenso alle Phasen bis zur Bauleitung erbringen. Die beiden Partner sind gut aufgestellt und besitzen ein großes Netzwerk an Unternehmen und an Fachplanern, was für die Umsetzung der Projekte, also für den Bauherren, von Vorteil ist und eine Menge Zeit spart. Ein rundum durchdachtes und gelungenes Gesamtkonzept!

Vita Marcus Porschert

- Architekt Dipl.-Ing. FH
- Diplom in 1992 an der FH Nürnberg
- freiberuflich tätig seit 1994
- aktiver Reiter

Kernkompetenzen

- Projektentwicklung
- Projektsteuerung
- Ausführungsplanung
- Bauüberwachung
- Brandschutz
- Energetik
- Sicherheitskoordination



Kontakt Daten

Büro Nürnberg

Sperbersloher Straße 14, 90530 Wendelstein,
Telefon: 09129/26000, Mobil: 0151/52466662, E-Mail: marcus.porschert@wp-architektur-pferdesport.de, Internet: www.wp-architektur-pferdesport.de

Büro Frankfurt/Main

Taunusring 11, 61206 Wöllstadt,
Telefon: 06034/3605, Mobil: 0175/6415216,
E-Mail: heidrun.weitz@wp-architektur-pferdesport.de, Internet: www.wp-architektur-pferdesport.de